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Havana, 24 de outubro (RHC) Importantes instalações econômicas e sociais na província de Artemisa
foram visitadas na quinta-feira pelo presidente do Conselho de Defesa Nacional, Miguel Díaz-Canel.

O presidente da República chegou ao município de Candelaria por volta das 8 horas da manhã.



Nas proximidades da capital municipal está localizada a área onde está sendo construído um parque
solar fotovoltaico que contribuirá com 21,8 MW para o sistema nacional de energia elétrica. De acordo
com especialistas, espera-se que o parque entre em funcionamento em março do próximo ano.

Durante a visita, o chefe de Estado cubano enfatizou que "essa é a alternativa mais rápida e eficiente
para mudar a matriz energética do país. Trabalhar nisso agora é uma prioridade", afirmou.

O governo e os especialistas da área explicaram que, como parte dessa estratégia, Cuba promove o uso
da energia solar fotovoltaica, para a qual está em andamento um amplo processo de investimento desde
o início de 2024, composto por dois projetos, o primeiro dos quais permitirá a instalação de 1.000
megawatts em um período de dois anos. O segundo projeto, com a mesma quantidade de geração,
deverá estar pronto em 2031.

Em seguida, o presidente cubano, junto com as mais altas autoridades da província, viajou para o
município de San Antonio de los Baños.

Lá, deu uma chegada à Fábrica de Substrato Lázaro Peña da Empresa de Coleta e Processamento de
Tabaco "Lázaro Peña" (ABT), que pertence ao grupo empresarial Tabacuba. No diálogo com a gerência
e os trabalhadores, foi informado de que a produção, que começou no início de 2024, é de 1.500
toneladas por ano.

O substrato é uma mistura de substâncias que fornece nutrientes para o desenvolvimento das plantas.
No caso da cultura do tabaco, é amplamente utilizado na produção de mudas.

No final da vista, Díaz-Canel conversou com os habitantes da Finca Pratt, uma comunidade onde vivem
650 pessoas, onde as transformações sociais são visíveis. Mais de 90 moradores que deixaram os
estudos e não trabalhavam agora têm emprego. Ao mesmo tempo se promove a educação e a cultura
entre crianças e jovens.

O presidente cubano falou com moradores do assentamento exortando-os a continuarem construindo
novos projetos para o bem da comunidade com harmonia e solidariedade.

No final do dia, Díaz-Canel se reuniu com as autoridades do Partido e do Governo da província e do
município, um encontro de trabalho que encerra todas as viagens que faz pelo território nacional.
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